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CASO JARDIM BRASIL 
AINDA REPERCUTE
Está em andam ento no Mi
nistério Público do Estado 
de São Paulo um inquérito ci
vil que acompanha a regula
ridade e o cumprimento das 
diligências legais para altera
ção do Plano Diretor, aprova
da na última semana pela Câ
mara de Jundiaí. O principal 
motivo dá investigação é o 
caso do jard im  Brasil, em 
que a prefeitura emitiu um 
parecer de últim a hora para 
que ele continuasse estrita
mente residencial.

100 ANOS DO 12° G.A.C 
NA CÂMARA
Foi publicado no site da Câ
mara de Jundiaí uma convo
cação para a sessão especial 
em com em oração aos íoo 
anos 12 ° Grupo de Artilharia 
de Campanha -  Grupo “Ba
rão de Jundiahy” (12o G.A.C). A 
sessão acontecerá no próxi
ma dia 7 de novembro (quin- 
ta-feira), com inicio às i9h. 
Todos os vereadores devem 
estar presentes.

CLUBE DO CARRO 
ANTIGO DE JUNDIAÍ
Também estará na pauta da 
sessão de hoje (5), da Câmara 
de Jundiaí a revogação da lei 
que redassificou e autorizou 
concessão administrativa de 
uso de área pública situada 
em Vila Argos Velha ao Clube 

do Carro Antigo de Jundiaí, 
de 1 1  de outubro de 2004. 0 
texto informa que os termos 
de rescisão para restituição 
da propriedade ao patrimô
nio público já  foi formaliza
do e houve consenso de am
bas as partes.

Crédito de R$ 13,2 milhões 
para saúde será votado hoje
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Será votado hoje (5), na Câ
mara de Jundiaí, o projeto de 
lei de autoria do prefeito Luiz 
Fernando Machado (PSDB) 
que prevê R$ 13.212.068,48 
em crédito orçamentário, su
plementar orçamento vigente 
no ano de 2019, para melho
rias na saúde pública munici
pal: mais especificamente, os 
serviços pré-hospitalar e hos
p ita la r. Desse valor, R$ 
12.868.073,86 serão investi
dos na promoção de ações na 
rede de urgência e emergên
cia pré-hospitalar, e o restan
te , e q u iv a le n te  a R$ 
343.994,62, será aplicada na 
manutenção do Hospital Uni
versitário (HU).

Segundo a justificativa 
emitida pela Prefeitura, o va
lor é necessário, tendo em 
vista que a Unidade de Ges
tão de Saúde municipal pro
moveu uma readequação nas 
bases do Hospital São Vicen
te de Paulo (HSV) e a Faculda
de de Medicina de Jundiaí, 
cujos serviços hospitalares 
sâo prestados por meio do 
Hospital Universitário, que 
teve um considerável aumen
to na sua demanda após as al
terações realizadas.

ca de Jundiaí é o aumento de 
25% no número de procedi
mentos cirúrgicos realizados 
pelo Hospital São Vicente no 
mês de setembro em compa
ração com anos anteriores. 
Antes da implementação das 
melhorias, organizações e da 
metodologia, eram realizadas 
520 cirurgias em média em 
2016. No mês de setembro 
deste ano, o número foi de 
604 procedimentos cirúrgi
cos, com recorde de 652 inter
venções em um mês.

BALÕES
Também entrará em pauta 

o projeto de lei do vereador 
Paulo Sérgio Martins (Solidarie
dade), para modificar a lei que 
proíbe a confecção, venda e sol
tura de balões, aumentando 
multa para seu descumprimen- 
to. Hoje, a multa é de 1,5 UFM 
(Unidades Fiscais do Municí- 
pio)equivalente a R$ 166,38. O 
novo texto quer aumentar esse 
valor para 30 UFMs, chegando 
a R$ 4.991,40.

Segundo a justificativa do 
vereador, o pequeno valor 
atual da multa - R$ 249,57 - 
prejudica a efetividade da nor
ma, que é de fundamental im
portância para a prevenção 
dos incêndios de grandes pro
porções no município.

Também é ressaltado que 
as novas adequações não irão 
aum entar as despesas m en
sais ou anuais do HU caso o 
novo crédito seja aprovado.

Houve um  aum ento de

12% no investimento em saú
de pública em 2019 se compa
rado ao mesmo período do 
ano passado, e a prioridade é 
melhorar a atenção básica pa
ra garantir a prevenção. Mais

de R$ 500 milhões estão pre
vistos para custear todos os 
serviços da pasta em 2019.

Um exemplo do cresci
m ento da dem anda e dos 
atendimentos na saúde públi
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Melhorias no Hospital Sâo Vicente fizeram que a demanda pelos serviços hospitalares do HU aumentasse
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